

スポーツの町宣言記念 第29回全町ミニバレーボール大会

12月4日(日)総合体育館において、第29回全町ミニバレー大会が開催されました。

女子の部、混成の部、50歳以上の部、の3部門に分かれ合計21チームが参加し、爽やかな汗を流しながら白熱したプレイを見せました。

成績は次のとおりです。

	女子の部	混成の部	50歳以上の部
優勝	バボーズ 垂又 寮子・長田小百合 瀬戸加奈子・村岡 美穂	のんちやんず 渡邊 望・万城目 巧 渡邊 智和・川西亜矢子 大石 哲史	仲町A 小松 和子・小野田ちいみ 兼丸ヒロ子・十川富久美 十川 洋一
準優勝	あけみーず 松村あけみ・大野由美子 諸岡光千江・乗田 結香	チームイクメン 廣瀬 陽生・遠山 亜人 今北真由美・田住 美樹	大通りDAKARA 石上 厚子・近藤 弘美 田中美津子・斉藤 悦子
3位	でこぼこ1 大場 栄子・加藤 尚子 中村 美希・牧 由香里 塚崎 優希	年の差なんて 吉原 誠・金田 敏明 澤井 広子・本館美智子	ハーチャンス 赤石 義美・甲野 晴久 吉原 笑子・岩城 修



まちのニュース **カメラ・アイ** ~ 地域のお話をお届けします ~



伊藤町長、若手農業者と意見交換

12月14日(水)、伊藤町長と若手農業者との『わっさむ農村元気づくり座談会』が図書館で開催されました。参加した9名の農業者及び担い隊とTPPを始めとした農業の課題や悩みなどについて意見交換を行い、「町内の特産を使った加工品や加工施設が必要」「和寒の知名度を上げるためPRを」「基盤整備事業の継続を」「情報を積極的に公開してほしい」「テーマを設け継続してほしい」など多くの意見が出されていました。



歳末における地域安全活動

12月16日(金)、町内の事業所や街頭において、歳末における地域安全活動が行われました。この活動は地域における防犯意識の向上を目的に行なっているもので、和寒町生活安全推進会議、防犯協会のほか交通安全協会や交通安全指導員、高齢者交通安全クラブなどの役員が参加しました。

この日は町内のコンビニや郵便局など事業所へ訪問し、啓発物資を配布したほか、市街地の街頭においても広報車による広報や啓発物資の配付なども行いました。



JA北ひびき農協鏡餅贈呈

12月27日(火)、役場庁舎にてJA北ひびき農業協同組合(組合長佐久間富雄氏)から鏡餅の贈呈が行われました。贈呈式で佐久間氏から「五穀豊穡の願いを込めて贈ります」と伊藤町長へ鏡餅を贈呈し、伊藤町長は「ここ数年は異常気象などの影響で収量が安定せず厳しい状況ではありますが、来年こそは豊穡の秋を迎えられることを祈念いたします」と述べていました。



12/28

ペポカボチャ 新たな特産品として期待

12月28日（水）、産業会館において北海道から新たな商品開発事業の委託を受け、加工研究を進めているわっさむファクトリー主催による種子を食品利用するペポカボチャ料理の試食会が開催されました。

種入りコロッケや焼きおにぎり、パウンドケーキなどの菓子類、果肉を利用した漬物など16種類の試作料理が振る舞われ、参加した関係者約50人は初めての味を興味深く確かめながら、今後の可能性に関心を寄せていました。



1/10

「110番の日」啓発運動

1月10日（火）、町民センターにおいて「110番の日」啓発運動が行われました。この日は、交通安全少年隊の隊員9名が参加し、和寒駐在所の大久秀一所長の指導のもと、不審者、盗難、事故のケースを想定した模擬通報訓練が実施され、参加した隊員たちは真剣な面持ちで熱心に訓練に取り組みました。



1/11

カレンダーリサイクル市

1月11日（水）、保健福祉センターにおいて「カレンダーリサイクル市」が開催されました。

会場には、家庭や職場で余ったカレンダーや手帳など約800点が販売され、訪れたかたがたは気に入ったカレンダーを探していました。今回のリサイクル市で得た利益は、2月10日（金）に公民館で開催する映画「エクレール お菓子放浪記」の上映活動資金に役立てられます。



1/12

雪中レクリエーション

1月12日（木）、こども館において小学生を対象に『雪中レクリエーション』が行なわれました。

この日は、気温が低く、雪も降る悪天候の中ではありますが、そりりレー、みかん探し、大型カルタ（百人一首）、お楽しみまきなど参加した31名の子どもたちは、元気いっぱい楽しみました。レクリエーション終了後は、室内で豚汁と、持参してきたおにぎりを食べ、冷えた体を温めました。



1/12

ルパン3世さんありがとう

1月12日（木）、昨年に引き続き『わっさむルパン3世』と名乗るかたから「こども館のみなさんへ」と、文房具類約40点ほどの寄附がありました。

児童クラブの子どもたちは「ルパン3世さんって、優しい人だね」と言って感謝の気持ちをあらわし、さっそく「かるた」「ぬりえ」「童謡えほん」などを使わせていただきました。

昨年同様、利用する子どもたちみんなで大切に使用させていただきたいと思います。たくさんの品々、本当にありがとうございました。